

## **Erster Barcelona-Sieger: Rene Lopez aus Kolumbien**

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 26. September 2013 um 18:27

---

### **Barcelona. Auftakt um die Nationen-Cup-Trophy in Barcelona mit einem Einlaufspringen: Sieger Rene Lopez.**

Das erste Geld des mit insgesamt 2,3 Millionen Euro dotierten Finals um die Nationen-Preis-Trophy im Real Club de Polo von Barcelona ging an den Kolumbianer Rene Lopez (49). Lopez, der sich neben Brasilien mit dem zweiten südamerikanischen Team für das Endturnier mit 18 Equipen qualifizieren konnte, gewann auf der französischen Stute Polissonne des Neyes die erste von zwei Einlaufprüfungen nach Fehlerpunkten und Zeit vor den international weitaus bekannteren Pius Schwizer (Schweiz) auf Coolgirl und dem Brasilianer Alvaro Affonso de Miranda Neto. Preisgeld für den Gewinner, der vor zwei Jahren in Fontainebleau auf Nobless des Tess den Grand Prix für sich entschieden hatte: 9.900 Euro. 6.000 gingen an den früheren Weltranglisten-Ersten und Team-Olympiadritten von 2008 in Hongkong, Schwizer (51), 4.500 erhielt der Südamerikaner.

Eine deutsche Equipe ist nicht am Start, dafür starten zwei deutsche Reiter-Söldner: Im Team der Ukraine Katharina Offel und Ulli Kirchhoff. Die Bayerin Offel hatte in der ersten Prüfung auf dem Wallach Newton de Vains einen Abwurf und wurde auf der Ergebnisliste auf Position 41 geführt, Olympiasieger Kirchhoff, jetzt wieder zuhause in Herzlake, konnte auf dem Hengst Cabachon acht Fehlerpunkte nicht vermeiden (Position 61). Die zweite Eingewöhnungsprüfung - Fehlerpunkte und Zeit - ging an das irische Ausnahmetalent Bertram Allen (18) auf der Stute Molly Malone (13.200 €), Zweiter wurde der zweimalige Mannschafts-Olympiasieger McLain Ward (USA) auf Zander (8.000) vor Marlon Modolo Zanotelli (Brasilien) auf Clintash (6.000).